
西成特区構想を考えるシンポジウムの質問用紙及びアンケートについて 

 

平成 24年９月 

 

 大阪市特別顧問 鈴木亘 

 

シンポジウムでは、たくさんの方々にご参加いただきありがとうございました。また、

質問用紙やアンケートで多数の貴重なご意見を賜り、厚くお礼申し上げます。 

 項目を分けますとあわせて 500件を超えるご意見・ご質問をいただきました。①市民も

議論に参加したい、②都構想との関係はどうなるのか、③特区とはあいりん地域と西成区

のどちらを指すのか、④小中一貫校の通学路の問題、⑤生活保護の問題、⑥困難を抱える

世帯が流入することへの懸念、というご意見・ご質問が多かったように思います。一方で、

極論や冷やかし的なご意見はほとんどなく、非常に熱心に、まじめに西成区を心配してい

らっしゃるご意見が多かったように思いました。 

それぞれのご質問・ご意見に対して可能な範囲で回答をさせていただきましたのでご覧

いただければ幸いです。 

 

（追記） 

西成特区構想有識者座談会報告書を平成 24年 10月 11 日に西成特区構想プロジェクトチ

ームに対し提出をいたしました。 

詳細はこちら（http://www.city.osaka.lg.jp/nishinari/page/0000187570.html）からご覧

ください。 
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